

Niederösterreich



MEINUNG

Oswald Hicker

Chefredakteur Niederösterreich

oswald.hicker@bezirksblaetter.at

Zocker: Willkommen im gelobten Land!

Seit erstem Jänner hat Wien das kleine Glücksspiel verboten. Ein großer Wiener Anbieter hat an die verschlossene Eingangstür auch gleich die Alternative geklebt: „Besuchen Sie uns in einer unserer Filialen in der Nähe von Wien.“ Als Kundenservice gleich dabei: Eine Landkarte von Niederösterreich mit 17 Orten im direkten Umland der Bundeshauptstadt. Denn

zwischen Amstetten und Zwettl darf weiterhin gezockt werden was das Zeug hält. So wie manch US-Amerikaner in Indianerreservate fährt, um dort seine Dollars loszuwerden, zieht es die Wiener nun ins wilde Vösendorf, Klosterneuburg und Gerasdorf. Manche werden ihre Colts mitbringen, um an nahegelegenen Tankstellen das nötige Kleingeld für „Fun und Entertainment“ zu besorgen.

1200087